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Совет предпринимателей предлагает помощь малому и среднему бизнесу  

                    Законодательное Собрание Ленинградской области 4.05.2020 

 

         Малому и среднему бизнесу регион предлагает виды помощи, которые 

действительно эффективны и осуществимы. При этом условия, 

продиктованные COVID-19, предполагают работу с обязательным 

соблюдением определѐнных мер безопасности. Эти важные темы стали 

главными на заседании Консультативного совета предпринимателей при 

Законодательном собрании Ленинградской области. 

        Более 30 предложений подготовил к заседанию рабочей группы по 

снижению издержек бизнеса специальной Комиссии Госдумы РФ по 

вопросам поддержки малого и среднего предпринимательства глава 

Ленинградской ТПП Игорь Муравьѐв. Среди них: поддержка самозанятых и 

НКО, продление режима ЕНВД, приостановка введения системы 

обязательной маркировки различных групп товаров, в частности, средств 

индивидуальной защиты. "Хорошо, когда параллельно с федеральными 

работают региональные меры поддержки, – считает он. – Например, 

снижение налога на имущество для арендодателей на сумму скидки, 

предоставленную арендаторам, но не менее 50% ежемесячного платежа. При 

этом, если сумма скидки больше налога на имущество, то уменьшать можно 

и в последующие четыре года". 

         Он напомнил, что пострадавший из-за COVID-19 предприниматель 

может получить обещанный МРОТ на каждого работника за апрель и май 

только при условии, что подтвердит отсутствие задолженности по налогам и 

сборам, не превышающей 3 тысячи рублей. 

         Также прозвучало предложение вынести на рассмотрение профильной 

комиссии Законодательного собрания Ленобласти вопрос о снижении ставки 

земельного налога вдвое (с 1,5% до 0,7%). Представлена информация об 

отмене для всех субъектов МСП платы за аренду государственного и 

муниципального имущества на дни, объявленные нерабочими 

(предусмотрена 50-процентная скидка после отмены ограничений). 

       Предложения предпринимательского сообщества, озвученные на 

заседании, будут учтены при подготовке нового пакета мер поддержки 

малого и среднего бизнеса. 



Граждане смогут использовать талоны единого социального проездного 

билета до конца октября  

                    Саратовская областная  Дума 4.05.2020 

 

         «Жители задавали справедливый вопрос: не пропадут ли их единые 

проездные билеты из-за режима самоизоляции? Правительство области 

пошло навстречу и разрешило использовать все приобретенные с марта 

по сентябрь 2020 года проездные билеты до конца октября этого года. Для 

людей это стало еще одной мерой поддержки. 

         Важно, чтобы эта информация дошла и до каждого обладателя 

проездного, и до перевозчиков. Чтобы после того, как мы все вернемся 

к привычному образу жизни, не возникало проблемных ситуаций. 

Мы, депутаты областной Думы, будем вести разъяснительную работу в этом 

направлении», – прокомментировал депутат облдумы Леонид Писной. 

 

В районы поставлены очередные партии средств защиты  

                    Законодательное Собрание Оренбургской области 5.05.2020 
 

         Предприятия жизнеобеспечения, центры соцобслуживания, 

волонтерские штабы получили дополнительные партии средств 

индивидуальной защиты. За несколько недель депутаты Заксоба доставили в 

районы области почти 20 тыс. масок и перчаток, десятки упаковок с 

антисептиками.  

         Волонтеров Ясного обеспечил масками Владимир Шевченко. На их 

пошив сейчас ориентирован швейный цех комбината «Оренбургские 

минералы». Добровольцам, которые доставляют продукты и лекарства в 

Оренбурге, помогает транспортом Дамир Фахрутдинов. Он же организовал 

раздачу кофе для бригад скорой помощи на автозаправочных станциях 

«Оренойл».  

        Депутаты – руководители предприятий обеспечивают безопасные 

условия для непререрывного производственного процесса.  

         Ежедневно парламентарии продолжают поставлять продукты жителям, 

в том числе через волонтеров и своих помощников. Около 200 наборов с 

крупами, консервами, мукой, подсолнечным маслом, сахаром, сладостями 

уже развезены в населенные пункты, включая труднодоступные и 

отдаленные. 

 

В кубанском парламенте прокомментировали сообщения о проведении 

митингов в соответствии с изменившимся законодательством 

                    Законодательное Собрание Краснодарского края 6.05.2020 
 

        Председатель комитета ЗСК по вопросам законности, правопорядка и 

правовой защиты граждан Андрей Горбань прокомментировал принятые на 



37 сессии кубанского парламента изменения в Закон Краснодарского края 

«Об обеспечении условий реализации права граждан на проведение 

собраний, митингов, демонстраций, шествий и пикетирований в 

Краснодарском крае». 

        Появившиеся в ряде средств массовой информации в течение последних 

нескольких дней сведения о введении на территории Краснодарского края 

новых ограничений для проведения собраний, митингов, демонстраций, 

шествий и пикетирований не соответствуют действительности.  

        «Напротив, Законом Краснодарского края от 30 апреля 2020 года № 

4283-КЗ из Закона Краснодарского края «Об обеспечении условий 

реализации права граждан на проведение собраний, митингов, демонстраций, 

шествий и пикетирований в Краснодарском крае» исключена норма, 

ограничивающая проведение собраний, митингов, шествий и демонстраций в 

радиусе 50 метров от зданий, занимаемых государственными органами и 

органами местного самоуправления.  

        Указанные изменения были приняты во исполнение Постановления 

Конституционного Суда Российской Федерации № 33-П «По делу о проверке 

конституционности пунктов 1 и 6 статьи 5 Закона Республики Коми «О 

некоторых вопросах проведения публичных мероприятий в Республике 

Коми» в связи с жалобами граждан М.С. Седовой и В.П. Терешонковой». 

Положения этого документа обязательны для применения во всех субъектах 

Российской Федерации», – подчеркнул Андрей Горбань.  

 

Строительные и промышленные предприятия столицы возвращаются к 

работе  

                    Московская городская Дума 6.05.2020 
 

        Мэр Москвы Сергей Собянин сообщил, что ситуация в столице 

позволяет с 12 мая разрешить работу строительных и промышленных 

предприятий, но режим самоизоляции снимать еще рано. Депутаты 

Мосгордумы рассказали о планируемых этапах смягчения действующих в 

городе ограничений. 

         Заместитель Председателя Московской городской Думы Степан Орлов:  

         «С 12 мая до 500 тыс. москвичей получат долгожданную возможность 

полноценно трудиться. Режим самоизоляции, разумеется, при этом пока не 

ослабевает. Но принципиально важно то, что Москва мало-помалу 

«включает» свою экономику и начинает выводить ее в полноценный рабочий 

режим». 

        Депутат Московской городской Думы Магомет Яндиев:  



         «Считаю преждевременным возобновление строек. Кроме того, до 

снятия режима самоизоляции не следует возобновлять и капремонты жилых 

домов, и благоустройство дворовых территорий. Иначе, без контроля со 

стороны жильцов, все это будет профанацией». 

        Депутат Московской городской Думы Татьяна Батышева:  

         «Статистика выявления коронавирусной инфекции связана прежде 

всего с многократно возросшим количеством тестирований, которые 

проводятся в Москве в эти дни. И во многом именно благодаря внедренной 

системе раннего выявления с использованием тестов и КТ для диагностики 

пневмонии удается пресечь заболевание на ранней стадии и не допустить 

развития тяжелых осложнений. 

         О той же обнадеживающей тенденции свидетельствует и факт, что 

цифры госпитализации в Москве уже две недели остаются практически без 

изменений». 

 

О законодательном обеспечении мер по противодействию 

распространению коронавирусной инфекции на Урале  

                                                              Тюменская областная Дума 7.05.2020 

 

        В режиме видеоконференцсвязи полномочный представитель 

президента РФ в Уральском федеральном округе Николай Цуканов провел 

заседание Совета руководителей законодательных органов государственной 

власти, входящих в состав УФО. Речь шла о подготовке и принятии 

законодательных актов, направленных на поддержку граждан и реального 

сектора экономики в связи с распространением новой коронавирусной 

инфекции.  

        Председатель Тюменской областной Думы Сергей Корепанов 

акцентировал внимание на значительном увеличении объемов 

финансирования, направляемых на поддержке жителей региона. «В 

частности, наши депутаты внесли изменения в закон «О социальной 

поддержке отдельных категорий граждан в Тюменской области». Была 

установлена ежемесячная денежная выплата на ребенка в возрасте от трех до 

семи лет включительно, размер которой равен 50% величины прожиточного 

минимума, установленного в регионе во втором квартале предыдущего 

года», - пояснил он.  

        В 2020 году эта сумма составляет 5 816 рублей. Принятие заявлений на 

такую выплату планируется до 1 июня текущего года. При обращении она 

будет назначаться с 1 января 2020 года.  

        Дополнительные меры поддержки предусмотрены для малого бизнеса. 

Например, для предприятий, применяющих упрощенную систему 



налогообложения с объектом налогообложения «доходы», ставка налога на 

2020 год установлена в размере 1 процента. Для индивидуальных 

предпринимателей, применяющих патентную систему налогообложения, 

стоимость патента на 2020 год установлена в размере 1 рубль независимо от 

сферы деятельности. 

        Председатель Законодательного Собрания Челябинской области 

Владимир Мякуш озвучил несколько предложений в части поддержки 

экономики, поступивших в областной парламент. Они еще требуют 

проработки и возможного регулирования на федеральном уровне. Это 

расширение перечня наиболее пострадавших отраслей и включения в него 

производственного бизнеса, а не только предприятий сферы обслуживания 

населения. 

        Еще один момент – упрощение процедуры получения субсидии за счет 

средств бюджета в виде возврата суммы заработной платы на каждого 

работника в размере 12 130 рублей. Это позволило бы сохранить малому и 

среднему бизнесу рабочие места. 

        Также прозвучало предложение о продлении срока применения режима 

ЕНВД  (единого налога на вмененный доход) до 2024 года и установления 

предельной величины доходов в 60 млн. рублей. 

          Председатель Законодательного  Собрания ЯНАО Сергей Ямкин 

сообщил, что на Ямале для поддержки бизнеса сформировано три пакета мер, 

два из которых уже реализуются. Значительные средства из регионального 

бюджета направлены на реализацию дополнительных мер социальной 

поддержки: помощь получают ветераны, семьи с детьми, инвалиды, 

педагоги, медицинские работники, а также лица, ведущие кочевой образ 

жизни. 

        «Сейчас готовится очередной пакет мер, который будет направлен на 

поддержку рынка труда. Речь идет об организации временной занятости 

работников, находящихся под риском увольнения, безработных и ищущих 

работу граждан. В частности, предлагается предусмотреть единовременную 

выплату работодателям на создание рабочих мест в размере не более 123 тыс. 

рублей, а также компенсировать им расходы, связанные с выплатой 

заработной платы работникам, находящимся под риском увольнения, и вновь 

трудоустроенным в размере 31 500 рублей с учетом страховых взносов. 

Предпринимателям, которые были вынуждены приостановить свою 

деятельность, будут компенсированы начисленные коммунальные платежи за 

период простоя. Предпринимателям, имеющим лицензию на осуществление 

образовательной деятельности, предлагается возместить расходы, 



недополученные от «сертификата дошкольника», – проинформировал Сергей 

Ямкин.  

        Финансовую поддержку для недопущения задолженности по заработной 

плате перед работниками и уплаты налоговых платежей получат аэропорты 

автономного округа.   

 

Как дела у самарской здравницы?  

                                                               Самарская Губернская Дума 7.05.2020 

 

        Председатель комитета Самарской Губернской Думы по 

здравоохранению, демографии и социальной политике Марина Сидухина 

посетила санаторий «Самарский». В регионе десятки санаториев и баз 

отдыха. Все они с введением ограничительных мер, связанных с пандемией 

новой коронавирусной инфекции сейчас закрыты. 

         «Мы вынуждены прекратить санаторно-курортную деятельность, но 

наш медицинский центр работает сейчас как поликлиника. Продолжаем 

приѐм пациентов, оказываем необходимую помощь, ведь вокруг проживает 

достаточно много семей», – рассказывает директор комплекса «Самарский» 

Михаил Вагин. 

          Все обязательства трудового законодательства руководство комплекса 

выполняет, сотрудники, которые вынуждены сегодня оставаться дома, 

получают зарплату. К 75-летию Великой Победы весь трудовой коллектив 

получил и специальную премию в размере 15 тыс. рублей. 

         Когда оздоровительные учреждения региона начнут работать в 

обычном режиме – сейчас не известно. Но комплекс «Самарский» готов в 

любой момент возобновить свою деятельность, проводятся работы по 

благоустройству территории, делается всѐ необходимое, чтобы с окончанием 

ограничительных мер санаторий сразу же заработал на полную мощность. 

 

В Липецкой области вводится налог для  самозанятых  

                           Липецкий областной Совет депутатов 8.05.2020 

 

        На комитете облсовета по экономике народные избранники рассмотрели 

проект закона «О введении в  действие  на территории  Липецкой области 

специального налогового режима «Налог на профессиональный доход». 

Документ разработан администрацией региона и устанавливает в регионе 

новый режим налогообложения.  

        Им смогут воспользоваться физические лица, получающие доходы от 

осуществления деятельности в размере не более 2,4 млн. рублей в год, не 

имеющие работодателя и не привлекающие наемных работников по 



трудовым договорам.   При этом регистрация самозанятых жителей как 

налогоплательщиков будет осуществляться без визита в налоговый орган 

через мобильное приложение «Мой налог». Закон вступит в силу с 1 июля 

2020 года.  

         Уплата налога, включающего в себя страховые взносы, будет 

осуществляться ежемесячно на основании полученного от налогового органа 

в мобильное приложение уведомления.  

         Налогоплательщикам будет предоставлен налоговый вычет на развитие 

в размере 10 тыс. рублей для оплаты им части сумм исчисленного налога.  

Сумма дополнительных доходов областного бюджета, прогнозно, составит 

10 млн. рублей.   

        Окончательное решение будет принято на сессии Липецкого облсовета, 

которая состоится 14 мая. 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Информационно-аналитическое управление 

аппарата Думы Ставропольского края 

Рябчиков Сергей Евгеньевич 

(8652) 26-65-28 

 


